

17 de marzo 2012

El 29M todos a la huelga

Desde SEMAF queremos expresar nuestro rechazo absoluto por la reforma laboral y apoyar la huelga del 29 de marzo contra este recorte de derechos y devaluación laboral colectiva.

El 29 de marzo tenemos la oportunidad de demostrarle al Gobierno de la forma más contundente nuestra opinión sobre la reforma, creemos que el trabajador queda desamparado ante las empresas y desequilibra las relaciones laborales.

Esta reforma laboral lejos de ser una solución agudiza el problema de la crisis económica, social y laboral. Por eso y por el compromiso que desde SEMAF tenemos con los trabajadores, llamamos a la huelga el día 29 de marzo.

Comissió Executiva del SEMAF a FGC.